
ATA n° 551/2023

Reunião – CMDCA

Ao oitavo dia do mês de agosto,  às nove horas,  no Salão Ouro Negro,  reuniram-se,

Santina  Muniz  (Nossa  Casa);  Viviane  Garcia  (Casa  Guido);  Zulma  Guidi  (Secretaria

Municipal  de Educação);  Mari  Othilia  Angelis Jamardo (Associação Beneficente Happy

Face); Julia Garcia (ABADEUS); Thayara Heitich Pedro (Secretaria de Assistência Social);

Martinho  Neto  (ADHC Criciúma); Maira  Costa  (Diomício  Freitas);  Jessica  de  Oliveira

Freitas  (Procuradoria-Geral  do  Município);  Luciana  Colombo  de  Freitas  (Secretaria

Municipal de Assistência Social); Pedro Henrique Hilário (Universidade do Extremo Sul

Catarinense  UNESC);  Andrey  Manoel  dos  Santos  (Gabinete);  Letícia  Savio  Girardi

(Secretaria da Fazenda); Mari Sonia Callegari (Secretaria da Saúde); Andréia Machado

(Conselho Tutelar I); Wanderleia Alexandre (Conselho Tutelar I); Luciano Mendes Pereira

(Centro  Social  Marista  Irmão  Walmir);  Osni  Sebastian  (Cruzeiro  do  Sul);  Guilherme

Carminatti  (Fundação  Municipal  de  Esportes  –  FME);  (Nathália  Joaquim  Remor

(Secretaria-Executiva). A vice-presidente inicia a reunião saudando a todos. Relata sobre

a demanda dos ofícios do Ministério Público e que estão respondendo estes. Referente as

Eleições do Conselho Tutelar, Luciano lê o mandado de segurança de Arthur dos Santos,

solicitando  dentro  do  prazo  de  10  dias,  resposta  referente  ao  fato  deste  não  ter

conseguido acesso a realização da prova, por não apresentar documento físico, apenas

digital. Alega que já entrou em contato com a juíza e está esperando parecer desta. A

Conselheira  Tutelar,  Wanderleia,  relata  que  referente  a  implementação  de  família

acolhedora,  não  vê  necessidade,  pois  ainda  estão  conseguindo  vagas  em casas  de

acolhimento. Luciano,  informa que o CMDCA possui cadeira Estadual e que irá ser  o

titular  a  partir  de  janeiro.  Lê  ao  Conselho  os  titulares,  suplentes  e  secretários

correspondentes.  A Comissão  de  Polícias  Públicas  entra  em pauta.  O  Centro  Social

Urbano possui diligência na solicitação de inscrição, cujo já foi encaminhado informação

acerca  destas.  A solicitação  de  inscrição  do  Team  Karatê  também  encaminhou  não

encaminhou a documentação referente as diligências em tempo hábil, ficando o relatório

de visita para a próxima plenária. A casa da Infância solicitou renovação de inscrição,

sendo o parecer da comissão favorável. O Conselho aprova a renovação. A Associação

Mente Livre solicita inscrição no conselho e esta possui parceria com o CEDUP, sendo o

parecer  da  comissão  favorável.  O  Conselho  aprova  em  unanimidade.  Referente  ao

Regimento  Interno,  a  Comissão  afirma  que  este  está  pronto  e  que  qualquer  dúvida



referente ao CMDCA estará disposto nele. Referente ao credenciamento de OSC, Viviane

relata  que  solicitou  ao  apoio  administrativo  a  relação  de  instituições  cadastradas e  a

importância  do  credenciamento.  Referente  a  contratação  de  secretária-executiva  com

base na documentação legal, o Conselho não obteve resposta. O Conselho debate sobre

os  encaminhamentos  da  Escuta  Especializada.  Referente  ao  projeto  do  Bairro  da

Juventude, Educação e Tecnologia, o parecer da Comissão é favorável. Em votação o

Conselho aprova em unanimidade. O projeto Direitos e Garantias, da Happy Face, obteve

diligência e após a resolutiva deste, o parecer da Comissão é favorável. Em votação, o

Conselho aprova em unanimidade.  Nada mais havendo a tratar, o presidente finaliza a

reunião agradecendo a presença de todos. Esta ata segue assinada por mim Nathália

Remor e demais Conselheiros.
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